

# Papel Burgalés, El

Mariano González del Barco, se embarcó en la aventura de sacar un periódico bajo el epígrafe de El papel Burgalés. Sus dotes de persuasión le permitieron ganarse la voluntad y colaboración de la empresa Nueva Rioja de Logroño, donde se imprimió el periódico, a partir de su segunda etapa, ya que en Burgos solamente se redactaba y confeccionaba, en unos locales sitos en la calle Vitoria.

Tuvo su principal punto de apoyo en el concurso de las nuevas generaciones de periodistas surgidas en el ámbito burgalés, que hicieron posible el proyecto a base de trabajo.

La aventura duró 126 días, justamente desde el día 7 de junio al 10 de octubre de 1983, aunque hubo unos números previos a la publicación: El sábado 9 de octubre de 1982 apareció un número 0, impreso en los talleres de El Adelantado de Segovia.

Con su reaparición el 7 de junio de 1983, Francisco R. De la Calle será su nuevo director. Continuaba como consejero-delegado Mariano González del Barco.

La nómina de redactores sufrió un considerable recorte, si bien otros jóvenes periodistas se sumaron al intento de mantener la publicación, entre ellos Pachi Larrosa, Miguel Calvo, Visitación Andrés y Julián Velasco.

Ejemplares en el Archivo Municipal en microfilm: el día 9-10-1982, día 22-05-1983 y desde 7-06-1983 hasta el 10-10-1983

Publicación cerrada.

**EL BURGALÉS**  
Papel

PERIÓDICO INDEPENDIENTE DE LA MAÑANA DIRECTOR: JAVIER YAGÜEZ

Año 17 Número 0 Burgos, Sábado 9 de octubre de 1982 Precio 35 pesetas

## “DESPRESTIGIAN NUESTRA IMAGEN”

● “En el tema del terrorismo nos limitamos a cumplir las órdenes del Gobierno”

El Capitán General habló en San Sebastián de los golpistas

Felipe González en Miranda

**TODOS HABLAN COMO ENEMIGO A BATIR**

Este puede ser el periódico de un día cualquiera

**POR EL DIFÍCIL CAMINO DEL PERIODISMO ESCRITO**

Por el difícil camino del periodismo escrito, hay una etapa especialmente complicada que es el nacimiento. Todos los periódicos lo han padecido y el nuestro no iba a ser una excepción.

Íbamos a salir ayer y lo hacemos hoy, para nosotros parece ser que no ha sido tan difícil (solamente un día), y en un número extra que todos sabemos que es algo relativamente informal, que solamente muestra la imagen de lo que va a ser el “producto” en lo sucesivo, a partir del número uno, de cuya salida estaréis informado y que, por supuesto, saldrá puntualmente el día señalado.

El periódico que hoy te ofrecemos, es simplemente eso, un número extra, hecho entre ayer y hoy y que pensamos que, a pesar de los logros defectos que todo comienzo conlleva, creemos pueda dar una imagen de lo que va a ser “nuestro” periódico, a partir del número uno.

**musical luber** al servicio de la música

**CALZADAS, 5** PLAZA COMERCIAL BERNARDAS TELF: 213861

**academia luber** solfeo, piano, órgano, acordeón